

CDU Dresden-Neustadt:

Mit der Bitte um Veröffentlichung!

CDU-Ortsverband Dresden-Neustadt wählt neuen Vorstand - Patrick Schreiber MdL mit großer Mehrheit im Amt bestätigt!

Der Landtagsabgeordnete Patrick Schreiber (31) wurde auf der turnusgemäßen Mitgliederversammlung des CDU-Ortsverbandes Neustadt am 29. März 2011 bei nur einer Enthaltung zum nun mehr vierten Mal als Vorsitzender des Ortsverbandes wiedergewählt. Er führt den Ortsverband bereits seit dem Jahr 2003.

Dazu erklärt der CDU-Landtagsabgeordnete und Ortsverbandsvorsitzende **Patrick Schreiber MdL (31)**:

„Es macht mich stolz, auch weiterhin dem Neustädter Ortsverband vorstehen zu dürfen. Seit vielen Jahren vertreten wir gemeinsam konsequent die Interessen der Neustädterinnen und Neustädter aber auch in unserer Partei, im Ortsbeirat, im Stadtrat und Landtag. Die Dresdner Neustadt bietet dabei ein vielfältiges Spektrum an Interessenslagen und konträren Vorstellungen zu bestimmten Themen. Wir engagieren uns weiterhin für eine zügige Sanierung der Königsbrücker Straße, eine verkehrsgerechte Sanierung der Bautzner Straße, für ausreichend Kita- und Grundschulplätze aber auch für mehr Ordnung und Sauberkeit in der Neustadt.“

Ebenfalls im Amt bestätigt wurden **Stadtrat Gunter Thiele** (37), als stellvertretender Vorsitzender des Ortsverbandes sowie Schatzmeister **Heiko Fiedler** (42). Wiedergewählt wurden auch die langjährige Geschäftsführerin **Hedda Adam** (70), **Ino Quass** (32) als Vereinsbeauftragter und **Jörg Logé** (43) als Mitgliederbeauftragter.

Zum Pressesprecher bestimmten die Mitglieder erneut den Juristen **Kevin Görden** (37), zuständig für Internet und Öffentlichkeitsarbeit den Bankkaufmann **Lutz Barthel** (37) und zur Schriftführerin erneut die Juristin **Carol Hesselbach** (35).

„Ich freue mich sehr, dass unser Ortsverband auch weiterhin von einem hervorragenden Team aus Jung und Alt geführt wird. Die fast durchweg einstimmigen Wahlergebnisse geben der Arbeit des neuen Vorstandes viel Kraft. Dadurch wird es möglich sein, auch die Neustädterinnen und Neustädter von unseren Konzepten und einer zukunftsorientierten Politik für die Dresdner Neustadt zu überzeugen. Denn: GRÜN heißt nicht automatisch zukunftsorientiert und umweltbewusst!“, so Patrick Schreiber abschließend.

Der CDU-Ortsverband Dresden-Neustadt ist mit ca. 140 Mitgliedern der zweitgrößte Ortsverband innerhalb der Dresdner Union.

Dresden, 04.04.2011

Kontakt: Patrick Schreiber MdL, Tel: 0171-1447577